



Con un gasto de 2 mdp, inician diputados de Morena su mañanera “Legislativa del Pueblo”

El costo incluyó la habilitación del foro en San Lázaro con una pantalla electrónica y un escenario similar al de la conferencia mañanera en Palacio Nacional, además de cámaras, mezcladoras y micrófonos



Con un gasto de al menos 2 millones de pesos para acondicionar y equipar un espacio en el Palacio de San Lázaro, los diputados federales de Morena inauguraron este jueves su conferencia mañanera llamada “Legislativa del Pueblo”.

Acompañados por una decena de sus correligionarios, el coordinador del grupo parlamentario, **Ricardo Monreal**, y el diputado presidente **Sergio Gutiérrez Luna**, así como el vocero de la bancada, Arturo Ávila, hicieron la presentación de la primera mañanera legislativa que, según informaron, se transmitió en vivo en diez plataformas digitales y tuvo una audiencia de 17 mil personas.

Interrogado sobre el gasto destinado a la habilitación del foro con una pantalla electrónica y un escenario similar al de la conferencia mañanera en Palacio Nacional, Ávila detalló:

“El costo fue de 2 millones de pesos aproximadamente y esto incluyó pues, la verdad, una eficiencia en el gasto. Si ustedes lo pueden ver, hay una obra bien



hecha, hay otro foro acá atrás, como ustedes lo mencionan, que pretende tener un podcast de radio y hay una aportación que yo hice personalmente de algunos equipos de cámaras, de mezcladoras, de micrófonos, y otra aportación que el grupo parlamentario me apoyó para poderlo hacer”.

Explicó que los recursos corresponden a los ahorros en las subvenciones del grupo parlamentario del año pasado y aseguró que los 2 millones de pesos ni siquiera representan 10 por ciento de lo que otros hubieran gastado.

Ávila defendió el proyecto y sostuvo que el costo es menor en comparación con los beneficios: “este espacio beneficia al pueblo de México y a la gente allá afuera”.

Aunque el vocero pretendía en principio limitar el acceso de representantes de medios informativos mediante un registro previo y sortear solo cuatro preguntas, finalmente desistió de ello por instrucción de Monreal.

“Aquí no hay prerregistros, todos los que quieran estar, estarán, y también la tómbola, porque ya de tómbolas hay muchas, y entonces nada de tómbolas, nada de prerregistros”, puntualizó el líder de Morena en la Cámara de Diputados.

La conferencia mañanera de los legisladores de Morena será en lo sucesivo todos los lunes a las 10:30 de la mañana bajo la conducción de Arturo Ávila y con la participación de legisladores del bloque oficialista, aunque Monreal expresó la disposición a “prestar” el espacio a representantes de otros partidos.

<https://www.milenio.com/politica/diputados-morena-inician-mananera-legislativa-pueblo>